
  

 

 

 

 

 

   
 
 

日々、協力することを大切に 

校 長 大滝 健 

 ９月１日、佐々木中学校の２学期がスタートしました。33日間の夏休みを無事に終え、全校生徒が再

び元気に佐々木中学校に集まれたことをたいへん嬉しく思います。例年より暑い日が多かった中、夏休

み中も生徒は部活動や体育祭準備、平和学習会やそばの種まきなどたいへんがんばりました。 

始業式では、２学期に期待することを１つ話しました。それは、協力することが大切という話です。

そのきっかけになったのが、災害ボランティアに参加したことでした。８月３日、４日県北地域の大雨

で、家屋の床上、床下浸水や倒壊、避難所へ避難する人たちなどたいへんな被害が出ました。連日テレ

ビや新聞等で報道され、甚大な被害を知るたびに心を痛めました。今回、災害ボランティアに初めて参

加して改めて学んだことがありました。協力することの大切さです。マスクを付けた酷暑の作業でも、

ボランティア同士が声を掛け合い、互いに協力することで、1人では無理な作業もできました。廃棄す

るしかない大量の家財を捨てる作業は、何とも言えない気持ちにもなりましたが、互いに協力すること

で作業をやり続けることができました。被災された方には、心よりお見舞い申し上げます。 

今回の災害では、人命が失われることなく無事だったのが幸いでした。また、実際に見た被害の大き

さや必死に復旧作業を行い、立ち上がろうとする街の人たちの姿を見たことは忘れられません。 

2学期は、体育祭や合唱発表会等大きな学校行事が控えています。行事の成功には、１人で頑張るよ

りも、他の人と協力することが大切です。気持ちを揃えて同じ方向に力を合わせれば、きっとよいもの

を創れます。そのために、日頃から相手を思いやる気持ちが何より大切です。学校行事をとおして、ま

た日常において、みんなと協力できる思いやりの気持ちがあふれる学校、２学期にしましょう。 

 保護者、地域の皆様、２学期も佐々木中学校の教育活動に引き続き温かいご理解ご支援を賜りますよ

う、よろしくお願いいたします。新型コロナウイルスの収束が未だ見えませんが、引き続きご家庭でも

感染症対策や毎日の健康観察を行い、発熱やせき、だるさなど体調がよくない時は無理をせずに学校を

休ませる等、今後もご協力をよろしくお願いいたします。学校でも感染症対策（マスク着用、手洗い、

換気、人との距離、黙食等）を続けながら教育活動に取り組んでまいります。 
 

２学期始業式 ９月１日（木） 
始業式で、夏休みの反省と２学期の目標を１年生 I.Mさん、２年生 I.Hさん、３年生 T.Aさんが生徒

代表として発表しました。事前準をしっかり行った、たいへん立派な発表でした。 

ＴＥＬ ：０２５４－２７－２５０５ 

Ｅ-mail：sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp 

ＵＲＬ ：http://sasaki-j.shibata.ed.jp 

【I.Mさんの発表】 私が夏休みがんばったことは、２つあります。１つ目は、自学です。１日でもやらない日があると、

自分が後で困り、勉強の内容ややり方を忘れたり、分からなくなったりするので、１日１ページは自学をしていました。 

どんな内容をやればいいか決めるのに時間がかかり、時間を無駄にすることがありました。１年生の自学の目標は、１日 60分 

以上です。２学期からは毎日、国語や英語の練習１ページと教科の復習１ページの計２ページをしていこうと思います。 

２つ目は、部活動です。私は駅伝部に入って練習をしています。そのおかげで走れる距離が少しずつ伸びてきました。駅伝部

は朝練があります。しかし、練習を忘れてしまった時があります。どんどん長距離に慣れ、速く走れるように２学期の朝練や 

普段の練習をがんばりたいです。 

 私の２学期の目標は、体育祭をがんばることです。特に、佐々木中学校の伝統となっている巴をがんばりたいです。巴はト

ルネードやいろいろな動きがあって難しいです。何回もやってみんなで揃うと格好いいし気持ちがいいです。本番でいいパ 

フォーマンスができるようにがんばりたいです。 
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 佐々木地区環境保全協議会の皆様のご協力のもと、１年生がそばの種まき作業を体験しました。ご指

導を受けた後、参加した１年生は耕していただいた畝に思い思いに種をまきました。朝早くから準備そ

してご指導いただいた佐々木地区環境保全協議会の皆様、今年度もたいへんありがとうございました。 

 

広島平和記念式典に市内の中学校の代表者とともに、生徒会長 N.Kさん（３年）が参加してきまし

た。２日には出発式がヨリネスでありました。式典に参加し、広島平和記念資料館を見学して、改めて

戦争、核兵器の悲惨さやつらさ、平和の尊さ等を体験とともに伝えていく大切さを学んできました。 

【T.Aさんの発表】 今年の夏休みの目標は、自分の時間を管理できるようになることと、毎日勉強する習慣を身に付ける

ことでした。自己管理では、起きる時間を実際の高校に行く時間に起きたり、自分が何時にこれをやろうと決めたらその時間

通りに行動したりすることを心掛けていました。結果として、自分の時間を自分でコントロールできるようになったと思いま

す。しかし、朝早い時間に起きることやスマホやゲームなどの誘惑が多い中で勉強に頭を切り替えることはとても苦手なこと

で、気を抜いてしまうとすぐ自己管理ができなくなってしまうと思います。ですから、誘惑に負けそうになった時には、 

今、何のために行動しているのかを考えるようにしていきたいだす。 

 そして、今年は受験生でもあるので勉強により一層力を入れようと思っていました。ほんの数日、勉強ができない日もあり

ましたが、ほとんど毎日勉強することができ、勉強に対する意識を変えることができたのでよかったです。実力テストなどの

テストもこれからどんどん増えていくので、常に自己ベストを更新できるように努力を続けようと思いました。 

最後に、今日から２学期に入り、中学最後の行事がたくさん待っています。夏休みに行った自己管理や勉強はしっかりと続

けていき、たくさんの行事を思いっきり楽しんでいきたいと思いました。 

【I.Hさんの発表】 私が１学期頑張ったことは、テスト勉強と部活動です。テスト勉強では、ワークを繰り返しやったり、

バラプリントをテスト前にやったりしたお陰で点数が上がりました。しかし、苦手な教科をあまりやらなかったので、良い点

数が取れませんでした。次回のテストでは、苦手な教科と得意な教科の学習を両立したいです。部活動で頑張ったことは、合

奏練習で指摘されたところを、個人練習をたくさんして克服できたことです。 

 １学期の反省点は、早起きです。私は早く起きることが苦手で毎日、早く起きれなくて急いで学校に行く準備をしなければ

いけませんでした。２学期は、早く起きれるように、なるべく早く寝たいと思います。 

 ２学期頑張りたいことは２つあります。１つ目は、合唱発表会です。去年は、あまり大きな声で歌えませんでしたが、クラ

スのみんなと、一緒に歌うのはいい思い出になりました。今年は、大きな声を出したいです。そして、クラスのみんなで協力

して、いい合唱にしたいです。２つ目は、勉強です。１学期は、苦手な教科をあまりできなかったので、しっかり勉強をした

いです。そして、毎日の授業を大切にして、予習や復習を頑張りたいです。 

 

 

 

 

 



 

【入 賞 者】 参加した選手の皆さん、暑さの中がんばりました。 

 
【入 賞 者 】 参加した２名がともに入賞を果たしました。がんばりました。 

 

【漢字能力検定 合格者】 おめでとうございます。さらなる挑戦を期待します。 

 

新発田市生涯学習センターで「しばた平和のつどい」が開催され K.Hさん（３年）T.Aさん 

（３年）K.Rさん（３年）T.Dさん（３年）E.Nさん（２年）が代表として参加しました。 

平和DVD鑑賞、広島平和記念式典参加生徒の感想発表、平和記念講演の内容でした。戦争や核兵器の 

悲惨さ、平和について学ぶ機会でした。体験者からの体験を次に伝えていく大切さも学びました。 

 

長岡市で「現地平和学習会」が開催され W.Hさん（２年）が代表生徒として参加しました。長岡戦災

資料館の見学、長岡空襲体験者講演会、現地見学（平潟神社、平和の森公園等）を行いました。

 

 朝の６時からの作業に生徒、保護者の皆さん併せて大勢の方が参加しました。あまり暑くない中、熱

心に作業していただいたお陰で、グラウンドがきれいに整備されました。計画準備をしていただいた PTA

施設部の皆様、また、ご都合をつけて参加協力いただいた皆様、たいへんありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

 

女子走高跳   ２位 K.Sさん（２年） １ｍ３５  

女子砲丸投   ４位 K.Aさん（３年） ７ｍ６６  

男子ジャベリックスロー ６位   T.Kさん（１年） ２０ｍ１７ 

女子８００ｍ  ６位      S.Yさん（２年） ２分４５秒２７ 

女子４×100ｍＲ ６位 K.Sさん（２年）・W.Hさん（２年） 

・S.Yさん（２年）・S.Hさん（２年） 
５８秒３４ 

男子円盤投   ５位 K.Hさん（３年） ２９ｍ８９  

女子円盤投   ３位 K.Aさん（３年） ２０ｍ８３  

三 級 合 格 K.Hさん（３年） 

四 級 合 格 M.Aさん（３年） 

五 級 合 格 T.Sさん（１年） 



赤  軍 リ ー ダ ー 白 軍 リ ー ダ ー 

応援団長     O.Yさん        

副団長      T.Kさん 

バックボード長  K.Rさん        

応援団３年    K.Hさん  S.Mさん 

応援団２年    W.Hさん  S.Hさん 

応援団１年    S.Sさん  K.Nさん 

バックボード３年 S.Rさん   

バックボード２年 O.Aさん   S.Hさん 

バックボード１年 N.Nさん  M.Yさん   

 

応援団長     K.Aさん 

副団長      H.Iさん 

バックボード長  T.Aさん 

応援団３年    T.Dさん  N.Rさん 

応援団２年    E.Nさん  K.Yさん 

応援団１年    N.Kさん  H.Jさん 

バックボード３年 K.Kさん  M.Aさん 

バックボード２年 T.Fさん  Z.Rさん 

バックボード１年 I.Sさん   W.Zさん 

【体育祭スローガン】 

エンジン全開！  叫べ  ハジけろ  魅せつけろ  佐中魂 

夏休みの部活動最終日に、陸上部の皆さんが練習後に校舎内の廊下、階段を清掃しました。お陰様で

２学期の始業式の日をきれいな校舎で迎えることができました。 
 

 
教育実習生として、T.Rさんが 9月１日に着任しました。佐々木中の卒業生であるT先生の担当教科

は数学で、９月 22日（木）までの約３週間実習を行います。 

【T先生より】 

予定は変更する場合があります。HPやたよりでご確認ください。

 9 月 1 日から教育実習生としてお世話になります明星大学教育学部数学科

の T.R です。佐々木中学校は約 10 年前に卒業しました。私が中学生の頃か

ら他の学校に比べると人数が少なったのですが、佐々木の子どもは元気が良

く明るくて前向きな子どもたちだと思っています。 

短い期間ですが、元気良く授業や様々活動に取り組みたいと考えておりま

す。これからよろしくお願いいたします。 

＜９月＞ 

９月 １日（木） 始業式 ５時間授業 専門委員会 教育実習（～２２日） 

９月 ２日（金） スマイルアンケート 佐中サーキット  ９月 ８日（木） 体育祭予行       

９月 ９日（金） 体育祭準備              ９月１０日（土） 体育祭 

９月１２日（月）  体育祭代休              ９月１３日（火） 全校朝会 

９月２０日（火） 中間テスト（～２１日）        ９月２１日（水） 佐中サーキット              

９月２２日（木） 激励会 教育実習終了         ９月２６日（月） 専門委員会              

９月２７日（火） ５時間授業 口座振替日        ９月２８日（水） 新人大会 

９月２９日（木） 委員長会 佐中サーキット       ９月３０日（金） 生徒朝会 英検    



 


